



Hausbesuche und Abschlussgrillen

Donnerstag, 16. Mai und Freitag 17. Mai jeweils ab 15.00 Uhr

Hausbesuche unseres Ortsvorsteherkandidaten

Kevin Schmitt gemeinsam mit **Udo Recktenwald** und **Hermann Scharf**



Am Freitag, 17.5. gegen 19.00 Uhr Abschlussgrillen: Auf der Mees 7

Für das „leibliche Wohlbefinden“ ist bestens gesorgt.

Wir freuen uns auf den persönlichen Kontakt mit Ihnen und auf Ihr Kommen!

Ihre CDU Steinberg-Deckenhardt



Schöne Zeit!

Der CDU GV Oberthal wünscht allen Leserinnen und Lesern einen schönen Frühling und Frühsommer!



OBERTHAL AKTUELL



Zeitschrift des CDU Gemeindeverbandes Oberthal

Kostenlos an alle Haushalte April/Mai 2019

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 26. Mai stehen die Neuwahlen zu den Ortsräten und dem Gemeinderat an. Der richtige Zeitpunkt, um einen kurzen Rückblick zu starten aber auch mit unserem Wahlprogramm einen Ausblick auf die kommenden Jahre zu geben.

Der Grundstein für die heutige positive Entwicklung wurde in den 1990er Jahren mit der Grundsatzentscheidung zur Entwicklung der Dorfmitte im Zentrort Oberthal gegen die Stimmen der SPD gelegt. Ohne diese richtungweisende Entscheidung wäre die heutige Infrastruktur mit Wohn-, Geschäfts- und Dienstleistungsobjekten nicht umsetzbar gewesen. Dies kann man nicht oft genug erwähnen.

Wir waren trotz angespannter Haushaltssituation in der Lage, durch kluge Entscheidungen und intensive Gespräche bei Zuschussgebern die Attraktivität in allen Bereichen im Interesse der Bürgerinnen und Bürger zu steigern.

Die CDU möchte in den nächsten Jahren die Konsolidierung der Finanzen erfolgreich fortführen. Die Gemeinde Oberthal ist in den letzten Jahren auch für junge Familien attraktiv geworden. Daher wurden bereits jetzt die Weichen gestellt, um attraktive kleine Baugebiete auch innerhalb der Ortslagen anzubieten.

Auch in Kindergarten und Grundschule werden wir zukünftig weiter investieren. Erste Ansätze sind im Haushalt der Gemeinde eingestellt: in Summe ist es ein Betrag über eine Million Euro. Mit der Entstehung des Wohn- und Gesundheitskomplexes in der Imweiler Wies wird es uns gelingen, weitere Fachärzte anzusiedeln und somit die medizinische Versorgung weiter auszubauen. Dies gilt es für die Zukunft zu festigen.

Wir werden auch zukünftig unsere Investitionsmittel bündeln, Projekte in den Ortsteilen angehen, nicht in Stück-



werk verfallen sowie Straßen und Wege sanieren oder wo erforderlich erneuern.

Die Friedhöfe in allen Ortsteilen werden wir weiter aufwerten und neue Bestattungsformen ermöglichen. Erste Schritte wurden hierzu bereits in die Wege geleitet.

Ehrenamt und Jugendförderung haben einen hohen und unverzichtbaren Stellenwert. Die CDU Oberthal wird diese auch in Zukunft finanziell, ideell und personell nach Kräften unterstützen. Den Senioren möchten wir Angebote unterbreiten, welche es ihnen ermöglichen, so lange als möglich in ihren eigenen vier Wänden leben zu können.

Wie Sie an der kleinen Auswahl sehen, gibt es noch einige Herausforderungen für unsere vier Dörfer zu stemmen.

Wir sind bereit, die Verantwortung hierfür weiter zu übernehmen und bitten Sie am 26. Mai um Ihre Stimme.

Dennis Meisberger
Gemeindeverbandsvorsitzender

Dirk Schäfer
Fraktionsvorsitzender

Anpacken für Steinberg-Deckenhardt

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wir blicken auf die abgelaufene Wahlperiode zurück und möchten Sie auf unsere Hausbesuche und unser Abschlussgrillen hinweisen. Dabei haben Sie die Möglichkeit mit unseren Kandidatinnen und Kandidaten für den Orts- bzw. Gemeinderat in lockerer Atmosphäre ins Gespräch zu kommen.

Wir stehen Ihnen Rede und Antwort und freuen uns über Ihr Kommen. Die einzelnen Termine finden Sie auf der Rückseite.

Ihre CDU Steinberg-Deckenhardt

Manfred Altmeyer
Ortsverbandsvorsitzender

Kevin Schmitt
Ortsvorsteherkandidat



Anpacken für Steinberg-Deckenhardt.

Am 26. Mai
CDU wählen!

Unsere Kandidatinnen und Kandidaten für den Ortsrat (von links):

Bianca Will, Kevin Schmitt, Karin Altmeyer, Mandy Schmitt, Sabrina Koch, Manfred Altmeyer (es fehlt: Brigitte Will)

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, wir haben als CDU in der abgelaufenen Wahlperiode im Gemeinderat und in unserem Ortsteil einige Projekte mit voranbringen können und dürfen:

Sitzgruppe in der „Fettgass“ kommt gut an



Nachdem bereits in 2016 die Ruhebänke auf der Grünfläche Ecke Hohlstraße und Deckenhardt Str. aufgestellt wurden, haben wir im letzten Jahr dafür gesorgt, dass die Bankgruppe auf einem festen Unterbau aus Verbundsteinen ihren Platz gefunden hat. Eine Freude zu sehen, wie auch schon in diesem Frühjahr die Sitzgruppe von vielen als Treff- und Ruhepunkt bestens angenommen wird.

Anlegen von Parkplätzen und Sanierung der Hübelstraße



Solche Projekte kann man nicht alleine planen oder durchführen, diesbezüglich gilt unser Dank an dieser Stelle dem Landesamt für Vermessung, Geoinformation und Landentwicklung für Planung und Durchführung und der Gemeinde Oberthal für die bereitgestellten Gelder.

Freischneiden Holzbach

Unsere Mandatsträger wurden in 2018 oft angesprochen, dass es für Spaziergänger nur schwer möglich ist, den Verbindungsweg parallel zur Hettersbach (Holzbach) in Richtung Namborn zu durchwandern. Kurzerhand organisierte unser CDU-Verband einen Arbeitseinsatz und schnitt den Weg frei. Wir haben hier gerne angepackt.

Eine **neue Busverbindung** war eines der Ergebnisse unserer Bürgerbefragung. Gemeinsam mit der CDU Güdesweiler und mit der Unterstützung durch unseren Landrat Udo Recktenwald erreichten wir, dass ab Februar 2019 nun auch Berufstätige noch nach 18:00 Uhr ihre Heimatdörfer und auch das Zentrum von Oberthal erreichen können. Anpacken lohnt!

